

Apel gelar pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2024

Cucu - [KALBAR.INFORMAN.ID](https://www.kalbar.informan.id)

Apr 4, 2024 - 06:33



Pontianak, Polda Kalbar - Apel gelar pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2024 dan Operasi Kepolisian Kewilayahan Mandiri Aman Ketupat Kapuas 2024 Polda Kalbar. Rabu (03/04/24). Kapolda Kalbar Irjen Pol. Pipit Rismanto, S.I.K., M.H. memimpin langsung pelaksanaan apel gelar pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2024 dan Operasi Kepolisian Kewilayahan Mandiri Aman Ketupat Kapuas 2024 Polda Kalbar yang dilaksanakan di Mapolda Kalbar. Apel gelar pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2024 dan Operasi Kepolisian Kewilayahan Mandiri Aman Ketupat Kapuas 2024 Polda Kalbar ini hadir oleh pejabat utama Polda

Kalbar dan Kodam XII/TPR serta diikuti oleh seluruh personel Polda Kalbar, Kodam XII/TPR dan stakeholder terkait. Apel gelar pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2024 dan Operasi Kepolisian Kewilayahan Mandiri Aman Ketupat Kapuas 2024 Polda Kalbar ini merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan Polda Kalbar sebelum melaksanakan operasi serta sebagai komitmen nyata sinegrita antara TNI-Polri dan stakeholder dalam rangka pengamanan mudik dan perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H. Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Kapuas 2024 dan Operasi Kepolisian Kewilayahan Mandiri Aman Ketupat Kapuas 2024 Polda Kalbar telah mempersiapkan pos pengamanan untuk memberikan pelayanan dan pengamanan utamanya pada jalur-jalur rawan akan kemacetan, kecelakaan, kriminalitas dan bencana alam serta ditempat-tempat keramaian lainnya. Ada beberapa hal yang disampaikan oleh Kapolda Kalbar pada pelaksanaan apel gelar pagi hari ini yang pertama beliau mengucapkan ucapan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh personel pengamanan yang terdiri dari unsur TNI-Polri, Kementrian terkait, BNPB, BMKG, Basarnas, Pertamina, Jasa Raharja, Jasa Marga, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan dan Mitra Kamtibmas lainnya yang telah berpartisipasi dalam mendukung Operasi Ketupat 2024 diwilayah hukum Polda Kalbar. Kedua beliau selalu mengingatkan kepada seluruh personel yang terlibat didalam pengamanan untuk selalu menjaga kesehatan dan menjaga keselamatan satu sama lain pada saat melaksanakan pengamanan dan yang terakhir beliau mengingatkan untuk tetap menjaga sinegritas seluruh stakeholder mengingat hal ini merupakan kunci utama untuk mencapai keberhasilan tugas pengamanan.